

# Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Guerrero

# AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL IMÁGENES Y FOTOGRAFÍAS PARA DIFUSIÓN

El Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Guerrero, con domicilio en Avenida Lázaro Cárdenas número 3, Colonia Loma Bonita, C.P. 39080, Chilpancingo de los Bravo, Guerrero, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley número 466 de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Guerrero, y demás normatividad que resulte aplicable.

## ¿Qué datos personales se recaban y para qué finalidad?

Sus datos personales serán utilizados con el propósito de realizar memoria fotográfica de los participantes en imágenes y fotografías para la difusión de eventos con carácter Institucional, ya sean académicos, de capacitación y demás actividades competentes del CECyTEG., con la finalidad de elaborar informes, presentaciones electrónicas y la promoción institucional de la oferta educativa del Colegio.

Para este efecto NO se recabarán datos personales sensibles.

#### Fundamento para el tratamiento de datos personales

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, art. 68, fracción II, III, VI; Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados, art. 31 y 32, fracción IV, VIII; y Ley número 466 de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Guerrero, artículos 13, 25 y 44.

#### Transferencia de datos personales

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.



## Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Guerrero

## ¿Dónde se pueden ejercer los derechos ARCO?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (Derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de este Colegio, ubicado en Avenida Lázaro Cárdenas Numero 3, Colonia Loma Bonita, C.P. 39080, Chilpancingo de los Bravo, en el correo electrónico pnttransparencia.gro@gmail.com, o mediante la Plataforma Nacional de Transparencia.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de esos derechos, puede acudir físicamente a la Unidad de Transparencia de este Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Guerrero, en la dirección antes mencionada o comunicarse al teléfono (747) 47 1 34 46, ext. 117 o al correo electrónico arriba descrito.

#### Cambios de Aviso de Privacidad.

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios. Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre las modificaciones que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través del sitio oficial de internet del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Guerrero, <a href="https://transparencia.guerrero.gob.mx/sujeto\_obligado/colegio-de-estudios-cientificos-y-tecnologicos-del-estado-de-guerrero-cecyteg/">https://transparencia.guerrero.gob.mx/sujeto\_obligado/colegio-de-estudios-cientificos-y-tecnologicos-del-estado-de-guerrero-cecyteg/</a>